

# Les futurs stylistes jouent dans la cour des grands

Les étudiants du BTS design de mode vont présenter les collections qu'ils ont réalisées pour leurs examens lors d'un défilé organisé, ce samedi, aux Arcades Rougé.

## L'initiative

Au lycée de la Mode, entre les ordinateurs et les aiguilles, les cahiers et les morceaux de tissus, tout le monde s'affaire. Les examens de fin d'année approchent. Mais un autre événement occupe l'attention des étudiants de deuxième année du BTS design de mode.

Depuis le mois de février, ils s'attellent à l'organisation d'un défilé de mode. Initialement destinées à être présentées devant un jury d'examen, leurs créations vont être exposées au grand jour, ce samedi. Une façon de « finir l'année en beauté », mais surtout de « montrer le travail que l'on fait ici », précise Ophélie, l'une des étudiantes. « Tout le monde parle du lycée de la mode de Cholet mais personne ne sait vraiment ce qui s'y passe. »

## Une vingtaine de mannequins au défilé

L'initiative n'est pas nouvelle, mais elle n'a pas eu lieu depuis plusieurs années. De quoi enthousiasmer la Ville, qui a été « très réceptive au projet », selon les étudiants. « En un simple coup de téléphone », ils ont réussi à convaincre la mairie de leur prêter un podium et le centre commercial des Arcades Rougé, de leur mettre un local à disposition. « Ça a été plutôt facile et rapide. »

Une vingtaine d'étudiants se sont portés volontaires pour prendre part à l'aventure. Chacun présentera entre deux et trois tenues réalisées dans le cadre de ses examens. Autour d'un univers de son choix : quand Marie a choisi la peau et les cicatrices com-



Chaque étudiant va présenter une collection prêt-à-porter composée de deux ou trois modèles sur le thème de son choix.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

me thématique de travail, Florence a travaillé sur la frontière entre l'adolescence et l'âge adulte, et Quentin, sur l'affirmation de la communauté gay.

Au total, une vingtaine de mannequins défileront pour présenter une soixantaine de créations. À l'extérieur pour le prêt-à-porter féminin et masculin, à l'intérieur pour la lingerie. Faute de mannequins, les collections enfant et femme enceinte ne pourront être montrées.

Il faut dire que le recrutement n'a

pas été facile. « Mes modèles de lingerie sont de petite taille et parfois transparents », reconnaît en souriant Chloé, dont la thématique de travail porte sur la libération de la femme.

L'appel lancé par les étudiants dans le lycée a reçu peu de réponses. Une chance, le comité Mademoiselle Pays de la Loire et les ambassadrices de Cholet ont répondu présents. Le bouche-à-oreille et les contacts privés ont fait le reste.

À force de débrouillardise et d'acti-

vation de leur réseau, les étudiants sont parvenus à leurs fins. Après le stress des examens, ils vont profiter d'une reconnaissance bien méritée, samedi. Ils ont tenu à ce que leur événement soit ouvert à tous. « C'est l'occasion de faire découvrir l'univers de la mode à ceux qui n'y connaissent rien. »

Agathe MATHIEU.

**Samedi 26 mai**, à 14 h et 16 h, aux Arcades Rougé. Gratuit.

OF - 25/05/2018